

L'ONU fait état de 2 millions de personnes déplacées par le conflit ukrainien



Nations Unies, 16 avril (RHC-PL)- Le Bureau de Coordination humanitaire de l'ONU a indiqué que le conflit ukrainien a fait 1 200 000 déplacés en Ukraine et qu'il a poussé 778 000 personnes à se réfugier hors des frontières de ce pays.

Un rapport de cet organisme précise que les chiffres du nombre de déplacés à l'intérieur du pays ont été donnés par les autorités locales, qui précisent que la plupart des déplacés résidaient dans les régions de Donetsk et de Lougansk, dans l'est du pays, les territoires les plus durement frappés par la crise déclenchée en 2014.

Ce document évoque aussi la situation humanitaire critique que traversent les victimes du conflit, obligées de fuir leur foyer face aux combats entre les troupes de Kiev et les fédéralistes, opposés au coup d'État de février 2014.



Radio Habana Cuba